

Solang mein Jesus lebt und seine Kraft
mich hebt, muss Furcht und Sorge
von mir fliehn, mein Herz in Lieb erglühen.

Er ist ein guter Hirt, der treu sein Schäflein
führt, er weidet mich auf grüner Au,
tränkt mich mit Himmelstau.

Tief traurig, aber von Herzen dankbar für die gemeinsame Zeit, müssen wir Abschied nehmen von unserem herzenguten Papi, Grosspapi, Urgrosspapi, Bruder, Schwager, Onkel, Götti und Kamerad

Hans Röthlisberger-Meier

9. Juli 1939 – 6. Mai 2021

Nach schwerer Krankheit, die du mit Selbstbestimmung und viel Ausdauer getragen hast, hat dein Herz aufgehört zu schlagen. In deinem geliebten Zuhause durftest du in die ewige Heimat gehen. Jetzt bist du endlich wieder mit deinem Ruthli vereint, welches du die letzten Jahre so schmerzlich vermisst hast.

Du warst für viele Menschen eine grosse Hilfe, standest mit Rat und Tat zur Seite, fandest für jedes Problem eine machbare Lösung und warst in jeder Hinsicht kreativ – „nicht verzagen - Hans fragen“. Mit deinem frohen Singen, deinen Sprüche klopfen und Witze erzählen, hast Du uns oft erfreut und belebt. Mit wenigen Worten hast du viel gesagt und mit deinen Lebensweisheiten hast du uns geprägt: „Blieb eifach!“ Wir danken dir für all deine Grosszügigkeit, deine Hilfsbereitschaft, für alles, was wir im Kleinen und Grossen von dir lernen durften, für deine vielseitige Unterstützung und, dass du immer für uns da warst – nun wird dein Platz auf deiner Veranda für immer leer bleiben.

Dein selbstgeschriebenes Gedicht nehmen wir auf unsere Reise mit:

„Ein Kerzlein nur, und doch ein Licht. Es kommt zu Dir und tröstet Dich. Und ist das Lichtlein noch so klein, es zeigt den Weg Dir sanft und fein.“

Du fehlst uns sehr!

In Dankbarkeit und lieber Erinnerung:

Martin Röthlisberger und Sheila mit Melinda und Norah
Karin Röthlisberger und Bruno Langmeier, Saba und Stups
Janine Röthlisberger und Fatmir Matoshi mit Devin
Marc Röthlisberger und Indra Bai
Geschwister, SchwägerInnen, Nichten, Neffen, Verwandte,
Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Freitag, 14. Mai 2021 um 14:00 Uhr in der Kapelle vom Bibelheim Männedorf, Hofenstrasse 41, statt. Besammlung und Abschied in der Friedhofshalle Hasenacker (Glärnischstrasse) um 13:30 Uhr beim Friedhof Männedorf.

Wegen Corona-Massnahmen ist die Teilnahme leider auf 50 Personen beschränkt. Dies wird hauptsächlich die Familie sein. Wer teilnehmen kann, werden wir separat informieren.

Traueradresse: Karin Röthlisberger, Glärnischstrasse 297, 8708 Männedorf

Anstelle von Blumen gedenke man der CBM Christoffel Blindenmission, Postkonto 80-303030-1.